



**À quelques heures de leur premier match de la Coupe d'Afrique des Nations 2024, le président de la Fédération camerounaise de football, Samuel Eto'o, a prononcé un discours inspirant aux joueurs de l'équipe nationale. Il a salué l'harmonie et la cohésion du groupe, et a exprimé sa confiance en leur capacité à réussir dans la compétition.**

Ce lundi, le Cameroun entre en lice dans la 34e Coupe d'Afrique des Nations (CAN) contre la Guinée. Avant le coup d'envoi à 18H, le président de la Fecafoot et ancien grand joueur de football, Samuel Eto'o, a pris la parole pour encourager les Lions Indomptables.

Eto'o a commencé son discours en montrant l'importance de la vie de groupe et de l'harmonie au sein de l'équipe. Il a remercié les joueurs et le staff technique pour l'ambiance positive qui règne dans le groupe depuis plusieurs mois. Le président de la Fecafoot a rappelé les mots qu'il avait prononcés il y a deux ans, soulignant la nécessité d'être "un groupe humainement bon". Il a insisté sur le fait que "la première victoire d'un groupe est quand on accepte de vivre ensemble", soulignant ainsi l'importance de l'unité pour une compétition longue comme la CAN.

Samuel Eto'o a également adressé ses félicitations au sélectionneur de l'équipe nationale pour avoir réussi à créer la formule qui permet au groupe de montrer sa volonté de voyager ensemble. Il a souligné les progrès réalisés ces derniers mois, et a exprimé sa confiance en la capacité de l'équipe à relever les défis qui les attendent.